

12

Weinstraßenfahrt

Wenn der Herbst in Graz langsam wieder Einzug hält und man an der TU-Graz wieder vielen motivierten Studenten begegnet, dann ist es wieder Zeit einen Ausflug in eine steirische Weingegend zu unternehmen.

Heuer trafen wir uns am 16. Oktober mit etwa 40 unternehmungslustigen Studenten in der Kopernikusgasse um mit dem Bus in Richtung Stubenberg am See aufzubrechen.



wie im Flug und schon war es 23 Uhr und wir mussten die Heimreise antreten. Ohne Vorkommnisse und Probleme erreichten wir wieder die TU und laut einigen Schilderungen war für so machen noch lange nicht Schluss.

Nach einem kleinen Missverständnis mit dem Busfahrer fuhren wir mit einer belanglosen Verspätung los und wir erreichten unser Ziel, die Buschenschank Moarpeter um ca. 18 Uhr. Nach dem traditionellen Gruppenfoto vor der Buschenschank betraten wir die gute Stube, wo wir bereits vom sehr netten Personal erwartet wurden. Nach nur kurzer Zeit hatte jeder von uns ein Getränk nach Wahl und eine ausgezeichnete steirische Bretteljause, mit vielen Köstlichkeiten vor sich stehen. Da der Betreiber der Buschenschank sein eigenes Bier braut und auch Whisky selbst herstellt, verging die Zeit natürlich

Zusammengefasst war der Ausflug nach Stubenberg am See ein kulinarisches und gesellschaftliches Erlebnis und wir möchten uns nochmals auf diesem Weg bei allen für diesen tollen Abend bedanken.

Auch nächstes Jahr würden wir uns wieder freuen euch zu unserer „Weinstraßenfahrt“ begrüßen zu dürfen.

Stefan Ganster